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«Роль семьи в моем профессиональном становлении».  

Мне очень повезло вырасти в большой дружной семье. Когда я была в 

дошкольном возрасте, мои сёстры уже были студентками и тогда началась 

работа по моей профориентации. 

Сестра Оксана с помощью стетоскопа прослушивала моё сердцебиение, 

делала массаж. Но шприцы и иголки, как у любого ребенка вызывали у меня 

страх, поэтому медицинское направление, меня не заинтересовало. 

Сестра Елена получала профессию швеи. Раскрой материалов и шитье, 

так же не вызвало у меня вдохновения.  

А вот  будущая профессия моей  сестры  Светы отозвалась в моём 

сердце. Она получала образование учителя начальных классов. Вечерами 

писала конспекты, делала поделки, а различные  игры, загадки и все остальные 

свои  творческие эксперименты, будущий педагог, Светлана Юрьевна  

практиковала на мне. Благодаря этому, к поступлению в первый класс я была 

готова во всеоружии. В это же время, моя сестра получила диплом и 

устроилась работать в нашу школу. Волею судьбы, я оказалась ученицей 1«Б», 

где учителем была моя Светлана Юрьевна. В школе о наших родственных 

связях никто не знал. Фамилия и отчество у нас разные, да и спрашивали с 

меня как со всех. Дома Света была просто моей сестрой. Если вдруг я забывала 

записать домашнее задание, то мне приходилось идти к однокласснице, чтобы 

узнать что задали. Строгая учительница заботилась, чтобы я была 

внимательной и организованной. Мама и папа, как и остальные родители, 

ходили на собрания в школу, поблажек не было никому. 

Уроки нашей первой учительницы были интересными и 

запоминающимися. Я всегда восхищалась её педагогическому мастерству, 

несмотря на такой молодой возраст. Наблюдая за процессом становления 



сестры, как педагога, я, уже в то время, решила связать свою жизнь с этой 

сферой.  

Я хотела стать учителем русского языка и литературы. Но жизнь 

распорядилась иначе, и привела меня в Кемеровский профессионально-

педагогический колледж. А в 2002 году я стала мастером производственного 

обучения. Моим первым местом работы стало -профессиональное училище № 

48. Работу я совмещала с учёбой в университете.   

 До настоящего времени я продолжаю работать по профессии. Считаю, 

что работа педагога, во всех её проявлениях, очень важна и нужна. Приходить 

в эту профессию нужно осознанно, с пониманием значимости своего дела и 

ответственностью за тех, с кем ты будешь делиться своим уникальным 

опытом.  


